

Zeitungsausschnitt

WZ	Westdeutsche Zeitung	vom	15.06.2022
0	Gesamtausgabe	X	W – Cronenberg/Ronsdorf

Jugendfeuerwehr mit neuer Besetzung



Cronenberg. Nach zwei Jahren coronabedingter Pause konnte nun wieder eine Jahreshauptversammlung der Jugendfeuerwehr stattfinden. Neuer Jugendgruppenleiter ist Francesco Burrano. Sascha Knoth

übernimmt nach 15 Jahren Jugendfeuerwehr neue Aufgaben in der Freiwilligen Feuerwehr und übergibt den Posten des Jugendwartes an Björn Hohnholdt. Ergänzt wird das Team durch Jens Wittwer, Michael

Schmidt und Ricardo Kemper. Die JFC trifft sich jeden Dienstag um 18 Uhr am Gerätehaus in der Kemmannstr. 45 und freut sich über weitere Interessenten – auch Mädchen.

Foto: Löschzug Cronenberg